
●地区アクティビティ・スローガン
『地域に新たな風を』
●地区ガバナー・スローガン
『Effort to Change～エフォート・トゥ・チェンジ』…変わる努力をしよう…
●地区ガバナー・キーワード
『家族』『次世代』『奉仕』『ＬＣＩＦ』
●クラブ会長スローガン
『ふれあいの心で　ウィサーブ』
●クラブ会長キーワード
『熱くなろう！』
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納涼例会

綿 口 陽 乃計画委員会

８月４日、新会員を迎え、入会式を冒頭に始
まった納涼例会でした。いつもながらの流れで
進み 10 分の休憩後始まった宴席です。当初、
何も予定がなかった中ワシントンホテルさんの
ご配慮でカラオケを出していただきそれなら
ば、とリクエストを頂きに席を回りましたが、
「何も聞いてなかったから準備をしていない」
とか「今日はまだ仕事があるので飲まないから
歌えない。」など難航したものの「各委員会か
ら代表でどなたか？」などの括りをなくしラン
ダムにお声をかけさせていただいたところ「夏
らしい感じで！」とか「いまＣＭに使われてい
るので多くの方が知ってらっしゃるのでは？」
などリクエストいただく事が出来ました。それ
を皮切りに場内巡っていくとそれまで難色を示

してらっしゃった方からも笑顔でリクエストを
いただくことが出来ました。何より当日入会さ
れた萬さんのお披露目がてらの１曲、その歌で
一緒にステージ上で盛り上げていただいた女性
陣、又、萬さんのスポンサーの下田第一副会長
にはトリとオオトリ２曲で締めていただきまし
た。私も結婚披露宴の司会を 34 年続けていま
すが、歌があふれる宴席は和やかで人々の心を
笑顔にするものだと痛感した次第です。これか
らもカラオケのみならず皆さんに楽しんでいた
だける例会、少しずつでも出席率を上げられる
よう計画委員会一丸となって精進してまいりま
すのでよろしくお願い申し上げます。何か、ご
要望がありましたら、ぜひお聞かせください。

第１回ガバナー諮問委員会

山 本 　 隆幹事

本年度第１回ガバナー諮問委員会が８月 22
日に開催され、池田地区委員、下石会長、幹事
の私、井口事務局員４名で参加しました。
「ガバナー諮問委員会」とはなんだろうと不
安を抱えつつ、早めに着席し開会を待ちました
が、時間を過ぎても開会せず鳥取いなばライオ
ンズでは考えられない事だと思いました。
議事に入り、諮問事項協議に当たっては各ク

ラブでの温度差がだいぶあるんだなと感じ、続
いて地区委員さんより各委員会の報告がありま
したが、初めて耳にする事項・年度当初の為計
画段階であるんだなと感じました。
広報委員会より情報提供が一番多いのは「鳥

取いなばライオンズ」であり、他クラブも見習
うようにと助言がありました。
諮問委員会が終わった後でしたが、役員必携
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を確認したら「会議の開催についての注意事項」
に第１回目からの時間がルーズであると、それ
が慣例となってしまう恐れがあるので、第１回
会議は特に大切であると書いてあり大変良い勉
強をしました。

諮問委員会の任務についておおまかに「ゾー
ン内の各クラブが望ましい発展を遂げるよう
ゾーン・チェアパーソンを補佐する」とあり、
微力でありますが頑張りたいと思います。

新会員紹介
■よろずクリニック　院長
■鳥取市美萩野１丁目 118 －４ ☎ 59 － 0433
  E-mail：info@yorozu-cl.com
■自宅／鳥取市美萩野２丁目 401 －８
  ☎ 77 － 3559
■血液型／Ｏ型　　■夫人／麻智香
■結婚記念日／Ｈ 16．12．24
■趣味／車　バイク
■推薦者／下田哲也
■所属委員会／地域社会奉仕委員会

萬
よろず

 　憲
けん

彰
しょう

Ｓ５０．８．７生

鳥取いなばライオンズクラブの皆様、この度
入会させていただきました萬憲彰（よろずけん
しょう）と申します。ＦＭＬサービス代表取締
役社長の下田哲也さんからご紹介いただきまし
た。鳥取市美萩野のよろずクリニック（内科・
消化器科）の院長をしております。それまでは
鳥取大学第二内科で研修、江津済生会病院や倉
吉市野島病院などで消化器内科の勤務医をして
おり、５年ほど前に父からよろず医院を引き継
ぎました。開業当初は通常の保険診療のみを

行っていましたが、患者さんの声を聴くうちに
難病へ対する自由診療の必要性を感じ、現在で
は癌遺伝子治療や免疫療法、特殊なハーブ療法
などおこなっており広島、岡山、兵庫、島根な
ど県外からも癌治療患者さんが来院されていま
す。また癌早期発見の方面でも力を入れていま
す。今後はこの素晴らしいライオンズの皆様と
活動を共にさせて頂ければ幸いです。ご指導ご
鞭撻のほどをよろしくお願いいたします。

◎９月誕生日…１日田中宏　３日松村
　16日太田達　22日網師　27日中原
◎９月結婚記念日…３日山下俊　４日西尾政
　９日池谷　28日中原

◎同好会だより
・９月のクラブゴルフは、９月25日（日）吉岡
　９：08スタート
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小 坂 宏 治

数年前から元々は健康の為だったのですが、
週３・４回朝５キロのウォーキングをしています。
ウォーキングを始めてから歩くことの楽しさに目
覚め、自然の豊かな中で暮らしているのにもった
いないと思い、去年から山登りを始めました。初
めて登ったのは氷ノ山です。登っている間は大
変疲れましたが、山頂に着き周りの景色を見ると
疲れが吹き飛び、今まで感じたことのなかった
気持ちよさを感じました。その後氷ノ山にもう一
度と那岐山に登りました。ウォーキングも山登り
も普段は一人でしていますが、今年は小学校４
年の孫と大山に登ろうと思っており、５月に練習
として孫と東郷池一周を３時間半かけて歩きまし
た。途中二人で一緒に弁当を食べ、帰りに「ゆ
アシス東郷龍鳳閣」で温水プールと温泉に入り
充実した楽しい一時を過ごしました。これから年
を取るばかりなのでなるべく足腰を丈夫にし、孫
と一緒に楽しめそうな山登りは続けていきたいと
思っています。

マ イ ブ ー ム

私の履歴書

表 　 淳 史

1963 年２月９日ＡＭ６時 30 分頃に（旧）八
頭郡八東町に生まれました。
小学校４年から野球を始め中学までほとんど
野球ばかりしてたように思います。
高校（八頭高校）に進学すると同時に硬式野
球部に入り、これまた朝からそして授業が終わ
ると直ぐにグラウンドへ行きそれこそ毎日休み
なくしごかれていました。
そんな時、練習中にケガをして（左手首）ボー

ルを握る事ができなくなり毎日 10 キロ１ケ月
間走ってばかりでした。
そこまで頑張ってやっていたはずなのに、何

故か１年で退部してしまい（女性関係）かな・・・

その後はゆるゆるの軟式野球に入り肩は痛める
しボロボロでした。ちなみに小学校からずっと
投手以外したことがなかったです。
こんな感じなので大学進学も諦めて地元の某

企業に就職しました。
就職して１年余り大手メーカー（リコー名古

屋）で営業研修を致しました。それが今現在に
活きてると思われます。
近年は公私ともに色々ありましたが、いなば

ライオンズのみなさんや沢山の方との出会いが
あり日々邁進しております。
これから先も頑張ってまいりますので、皆さ

まよろしくお願いいたします。
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2016年８月ゴルフ同好会便り

　　　下石明義選手優勝
おめでとうございます。　　　

ＢＧ　仁保統博選手

優勝の弁
先月８月 28 日に月例ゴルフ大会が開催され、

私の記念すべき誕生日に優勝することができま
した。勝因としまして、予報を覆す天気と、よ
きパートナー（壹岐さん房安さん松村さん）に
も恵まれ、ご指導御指南頂きながら和気あいあ
いとプレー出来た亊、又一週間程前、住谷さん
より「おろちゃん、今度のクラブゴルフは、あ
なたが優勝するから会報誌用の原稿今から提出
しておいて何かそんな予感がするから」と暗示
をかけられました。・・・が、気の弱い私が暗
示プレッシャーに打ち勝つ亊が出来た亊、そし
て高ハンデにも恵まれた亊が今回の優勝に繋
がったのではないかと思います。今回スコアは
三桁でしたが、二桁優勝出来るよう頑張りたい
と思いますので、これからもどうぞよろしくお
願いいたします。

2016 年８月 28日　鳥取ＧＣ　砂丘コース

順位 名前 GROSS HDCP NET
１ 下石　明義 102 34 68
２ 房安　　光 102 32 70
３ 加納　義信 85 14 71
４ 仁保　統博 80 ８ 72
５ 住谷きよみ 90 18 72
６ 福嶋　德男 91 16 75
７ 山本　　隆 95 18 77
８ 松村　　明 96 18 78
９ 壹岐　昇一 114 34 80
10 田渕　吉男 106 24 82
11 山本　孝夫 114 32 82
12 田中　宏明 119 36 83
13 山下　教幸 103 16 87
14 井上　法雄 127 40 87

ベストグロス 仁保　統博
ニヤピン№２ 下石　明義
　　　　№７ 砂田　典男
　　　　№ 11 井上　法雄
　　　　№ 16 山本　孝夫
ドラコン№３ 加納　義信
　　　　№ 13 房安　　光
ドラタン№３ 住谷きよみ
　　　　№ 13 富士原貴恵子

順位 名前 GROSS HDCP NET
15 砂田　典男 105 16 89
16 川田　善忠 108 18 90
17 富士原貴恵子 156 60 96
18 西尾吉兵衛 NR

新ハンディキャップ　下石明義　24
2016 年９月度月例杯開催は９月 25日　９時 08分スタート鳥取ＣＣ　吉岡温泉コースです。

理事会だより－（８月）事務局だより
議題
①朝の清掃奉仕（梅鯉庵）日程について　承認 ②献血活動について　　　　　　　　　　承認
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８月第１例会（４日）
・下石明義…本日入会されました萬　憲彰さん
の御活躍に期待いたします。
・下石明義…今月28日で59才となります。とう
とう大台手前まで来てしまいましたが、大人
に成りきれてない自分であります。どうしょ
う？
・前会長　藤井三郎…2015年度決算を無事終え
ることができました。剰余金も、14年度に比
べ多少増えました。一年間ありがとうござい
ました。肩の荷が軽くなりました。
・前会長　藤井三郎…2015～2016年度クラブ会
長優秀賞をいただくことができました。感謝
いたします。
・萬　憲彰…この度は入会させて頂き、これか
ら皆様とご一緒に活動させて頂ければと思い
ます。
・安田　勤…会員委員会委員長として第１号の
新会員を迎えた事を会員委員会一同。
・地域社会奉仕委員会　太田達男・村山嘉次・
谷口博昭・木下修司・山下俊介・壹岐昇一…
萬　憲彰さんご入会おめでとうございます。
これから、共に鳥取いなばライオンズクラブ
メンバーとして頑張りましょう。
・下田哲也…萬先生、ご入会おめでとうござい
ます。皆さま、よろしくお願いいたします。

・藤森寛義…７月24日、鳥取いなばライオン
ズクラブ、ゴルフ同好会今年度第１回コンペ
が、鳥取砂丘コースで、参加者21名をもって
行われました。当日は、猛暑で湿度も高い過
酷な日でした。猛者連に後して、老骨に鞭、
打って挑みました。「サプライズ」を頂戴い
致しました。藤井会長杯を取得の栄に浴しま
した。歓喜しています。同好会に感謝してい
ます。有難度うございました。

・住谷きよみ…第１回目のゴルフ同好会で、
優勝しました。下石会長に年の差で優勝をゆ
ずっていただいたみたいですけど、素直にう
れしいです。年間取り切りのＢＧもいただき、
今年度のツキを一度に使ったみたいです。
・森田勝憲…誕生日。
・山下教幸…８月21日が私の誕生日ですが、
一足早く誕生日プレゼントいただきましたの
でドネーションいたします。一昨日孫におじ
いちゃんもうすぐ誕生日だねプレゼント何が

いいだと尋ねられ、何にしょうかなーと言う
と早く決めんさいよと言われました。さて何
にしようか思案中です。ちなみに４月の孫の
誕生日にはロングコートチワワとか言う犬を
買わされました。みなさん孫には気を付けま
しょう。

・萬　憲彰…プレゼントありがとうございます。
・松本正嗣…アフターアワーズです。７月末で
満20周年を迎えました。これもひとえに音楽
文化を愛する人達又皆様方のお陰と感謝して
おります。今後も鳥取の音楽文化のためガン
バリますのでご支援ヨロシクお願いします。

８月第２例会（18日）
・会長　下石明義・幹事　山本　隆・会計　
山根秋雄…８月号表紙の写真に載りました。
「笑顔が大変すばらしいでしょ」

・下石明義…本日会員手帳を頂きましたが、写
真の写りがまるで吉本の喜劇役者の様でした
ので、１年間手帳にて恥をさらします事お許
し下さい。

・壹岐昇一…日本海新聞に南中学校の同窓会の
集合写真が載っていました。のでドネーショ
ン致します。

・房安　光…８月12日で満70才になりました。
感謝を込めてドネーションします。

・辰己泰彦…前回の例会でドネーションを忘れ
ていてすみません。あと１週間で50才になっ
てしまいます。残りわずかの40代を楽しみ、
50才からさらに楽しみたいと思います。

・三ツ國全代…この度、事務所を移転いたしま
した。社労士、行政書士、司法書士、公認会計
士がワンフロアに集まり、サービス向上に努め
ます。応接室もできましたので遊びに来て下さ
い。花見橋の旧富士火災ビルの２Ｆです。
・安田　勤…８月５日に私が中心になって行っ
た、水辺の学習の記事が某新聞に掲載されま
した。８月17日です。興味のある方、詳しく
は私まで。

・環境保全委員会委員長　田中敏明…８月18
日、今丁度左目の手術中ですので、例会を欠
席しております。委員会メンバーが連絡した
と思いますが、９月４日（日）に梅鯉庵で清
掃奉仕を行ないます。多数の皆様の御参加宜
しくお願いします。
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★８月４日　第1159回納涼例会　18：00～
鳥取ワシントンホテルプラザ
（純出席率67.5％　Ｍ後率78.2％）
※新会員入会式
※2015年度会計監査報告剰余金処分案について
※2015～2016年度クラブ会長優秀賞ピン伝達
＜幹事報告＞
・2015年度後期ガバナーズアワード受賞について
「会員増強部門」20％純増★ガバナーズ大賞

・献眼・献腎・骨髄移植登録アンケートについて
・８月理事会は８月10日（水）11：30～
・事務局は８/12～８/16お盆休みとさせて頂き
ます。
＜委員会報告＞
・前財務・会則…2015年度例会100％（メー
キャップ後）会員について
・会員…８月誕生祝品贈呈
・財務・会則…郡山開成LC結成45周年記念大
会参加者について
・計画…委員会アワーのお願いについて
★８月10日　理事会　11：30～　丸茂
　理事17名出席
★８月18日　第1160回例会　12：20～
　鳥取ワシントンホテルプラザ
　（純出席率74％）
＜幹事報告＞
・７Ｒ－１ＺＺＣ西尾愼一（鳥取ＬＣ）例会訪
問について
日　時　2016年９月１日（木）
　　　　（９月第一例会）
場　所　鳥取ワシントンホテルプラザ

・第一回７Ｒ－１Ｚガバナー諮問委員会開催に
ついて
日　時　2016年８月22日（月）12：00～14：00
場　所　鳥取シティホテル
ホスト　鳥取千代ＬＣ
参加者　池田　下石　山本隆　事務局

・次世代セミナー開催について
日　時　2016年９月17日（土）
　　　　研修会14：00～17：00
　　　　懇親会17：00～18：30
場　所　アークホテル岡山
参加資格　★年齢～55歳くらいまでの方
★入会して５年以内程度の方
★若いメンバーの“ナマの声”に耳を傾けた
　い方
講演内容　講師～地区ガバナー　大谷　博
テーマ「メルヴィンの夢・ライオンズの夢」

＜委員会報告＞
・会員…会員手帳配布について
・会員増強について
・財務・会則…郡山開成ＬＣ結成45周年記念式典
日　時　2016年10月23日（日）
　　　　式　典17：00～18：15
　　　　祝　宴18：30～20：00
場　所　ホテルハマツ　　登録料　10,000円
申込締切　９月20日

・環境保全…朝の清掃奉仕について
日　時　９月４日（日）、10月２日（日）、
　　　　11月６日（日）
　　　　７：00～８：00
場　所　樗谿公園　梅鯉庵

マンスリーレポート集計表（７月） 【7R】

所属 クラブ名
アクティビティ 労力奉仕 会員異動 家族会員

例会出席率
件数 金額 件数 時間 期首 前月末 入会 退会 当月末 女性 世帯数 子会員数

7R－1Z

鳥　　　取 3 4,000 1 3 40 40 1 0 41 2 0 0 95

鳥 取 中 央 1 4,000 0 0 48 48 0 1 47 13 9 10 84

鳥取いなば 1 4,000 0 0 101 101 0 0 101 21 15 15 81

鳥 取 久 松 3 54,000 1 4 32 32 1 1 32 5 5 5 88

鳥 取 千 代 0 0 0 0 16 16 0 0 16 2 0 0 79

鳥 取 砂 丘 0 0 0 0 40 40 0 0 40 3 0 0 83



○ 10 月会員増強月間樹立の日　　　　　　　　　○ガバナー諮問委員会
○ライオン誌月間　　　　　　　　　　　　　　○

１ 木 第 1161 回例会 17 土
２ 金 18 日
３ 土 19 月 敬老の日
４ 日 朝の清掃奉仕 20 火 （鳥取中央ＬＣ例会）
５ 月 21 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会）
６ 火 （鳥取中央ＬＣ例会） 22 木 秋分の日
７ 水 （鳥取砂丘ＬＣ例会） 23 金 （鳥取千代ＬＣ例会）
８ 木 理事会　　　　　（鳥取久松ＬＣ例会） 24 土
９ 金 （鳥取千代ＬＣ例会） 25 日 クラブゴルフ
10 土 26 月
11 日 27 火 （鳥取ＬＣ例会）
12 月 28 水
13 火 （鳥取ＬＣ例会） 29 木 （鳥取久松ＬＣ例会）
14 水 第 1162 回例会 30 金
15 木
16 金

表紙写真説明
納涼例会、また会う日まで。

９ 月 行 事 予 定

印刷　株式会社鳥取平版社

夏休みもあっという間に終わりました。宿題を
最後の一日かけて仕上げ、これをどうして１か月
前、いや、せめて１週間前にしなかったんだろう
と考え、ああ、昨年も同じことを考えたな、と自
分に呆れかえっています。ところで４年後は東京
オリンピック。４年後って何歳？自分はどうなっ
ているんだろう。家族は？子供たちは結婚して孫
がいるかもしれない。案外何も変わってないかも
しれない。ずっと先のことのように思うのに実は
あっという間にやってくる４年間を、オリンピッ
クが開催されるたびに実感します。４年前にああ
しておけばよかった、なんて思わないように行動
しなければ、ですね。

指導力・会報委員会　三ツ國全代

発行日　毎月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　下石明義

幹　事　山本　隆

編　集　指導力・会報委員長
　　　　小坂宏治


